

La seguridad y el bienestar de los estudiantes de las Escuelas Públicas del Condado Miami-Dade son de suma importancia. Por ello, tomamos todas las precauciones para alertar a los padres y los cuidadores responsables cuando nos enteramos de cualquier peligro o preocupación que afectan a los niños.

Los medios de comunicación a nivel local, nacional e internacional han reportado sobre una tendencia perturbadora en la internet conocida como “El reto Momo”. Este reto, el cual salió a la luz por primera vez el pasado año, se está volviendo popular y muestra a un personaje macabro que reta a los niños en la aplicación de *WhatsApp* y los videos de *YouTube Kids* a participar en un grupo de actos mortales y peligrosos.

Mientras algunos reportes indican que esto es una farsa, pueden existir videos de “imitadores” circulando. No obstante, creemos que es importante que los padres y tutores estén informados sobre esta preocupación y recomendamos que se use esta oportunidad para hablar con los niños sobre las influencias negativas de otros compañeros, el uso responsable de la internet y la importancia de informar a un adulto responsable sobre cualquier contenido extraño o sospechoso que se encuentre en línea. Además, recomendamos que los padres revisen los controles disponibles en todos los dispositivos electrónicos de sus hijos y de todos los equipos a los que tienen acceso en el hogar.

Las personas que se encuentren con videos o contenidos cuestionables que sean parecidos a los de “Momo” se les pide reportarlos a YouTube en:

<https://support.google.com/youtube/answer/2802027?co=GENIE.Platform%3DAndroid&hl=en>